

ABSTRAK

Nadila Marhada Metania, 1192020167, 2023. *Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Serial Film Animasi Riko The Series Season 3 (Analisis Ilmu Pendidikan Islam).*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh persoalan tentang banyaknya tontonan yang kurang mendidik. Mestinya anak itu menonton film yang mendidik, dan orang tua mestinya pandai dalam memilih dan memilih tontonan yang pantas diperlihatkan kepada anak dengan tujuan untuk membimbing dan mendidik agar memiliki kepribadian yang baik. Namun pada kenyataannya, banyak tontonan anak yang kurang dan bahkan tidak mendidik, dan juga tidak mengandung nilai-nilai pendidikan islam didalamnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Sinopsis *Riko The Series Season 3* Episode 1, 2, 3, 5, 8, 9, 10. (2) Isi serial *Riko The Series Season 3* Episode 1, 2, 3, 5, 8, 9, 10. (3) Analisis kandungan nilai-nilai pendidikan Islam dalam serial film animasi *Riko The Series Season 3* Episode 1, 2, 3, 5, 8, 9, 10.

Landasan penelitian ini merujuk pada teori yang dikemukakan oleh Zakiyah Darajat bahwasannya pendidikan islam dapat dilakukan melalui seorang pengajar, seiring berkembangnya zaman, pendidikan dapat dilakukan dengan berbagai cara, salah satunya yaitu dengan menggunakan media. Salah satu media yang dapat digunakan yaitu film (Ramayulis, 2018).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode analisis isi (*content analysis*). Jenis penelitian ini menggunakan studi kepustakaan (*library research*). Sumber data yang digunakan yaitu serial film animasi *Riko The Series* Episode 1-10 *Season 3*, buku, jurnal, internet dan lain-lain yang isinya relevan dengan penelitian ini. Dengan teknik pengumpulan data yaitu peneliti itu sendiri, observasi, studi dokumentasi dan wawancara. Analisis data dalam penelitian ini yakni reduksi data, kategorisasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Adanya sinopsis *Riko The Series Season 3* Episode 1, 2, 3, 5, 8, 9, 10. (2) Isi Serial film animasi *Riko The Series Season 3* Episode 1, 2, 3, 5, 8, 9, 10 dengan menjabarkan bagaimana permulaan film, klimaks, dan akhir cerita. (3) Analisis kandungan nilai-nilai pendidikan Islam dalam serial film animasi *Riko The Series Season 3* Episode 1, 2, 3, 5, 8, 9, 10 yaitu Pendidikan Akidah meliputi: iman kepada Allah Swt dengan senantiasa selalu mengagungkan dan memuji-Nya, iman kepada Rasul yaitu melakukan sunnah Rasul dengan makan pakai tangan kanan dan tidur siang (*qailullah*) dan iman kepada Hari Akhir dengan mempercayai adanya hari akhir, surga dan neraka. Nilai Pendidikan Ibadah, meliputi: Ibadah *Mahdhah* yaitu melakukan ibadah shalat, puasa dan berwudhu. Ibadah *Ghairu Mahdhah* yaitu berdoa. Nilai Pendidikan Akhlak, meliputi: Akhlak kepada Allah Swt yaitu ikhlas, dan melaksanakan shalat diawal waktu. Akhlak kepada manusia yaitu menyumbangkan sedikit harta kepada orang yang terkena musibah meninggal dunia, dan bersedekah kepada orang yang membutuhkan. Akhlak kepada lingkungan yaitu dengan berhati-hati agar tidak merusak tanaman dan lingkungan, membersihkan lingkungan rumah.